
VERBALE N° 01/2020 
 
 
Il giorno 24 aprile alle ore 19:00, in modalità videoconferenza, si è riunito il Consiglio di Istituto per discutere 
il seguente ordine del giorno:  
 
1. Monitoraggio delle azioni attivate per la didattica digitale 
2. Consegna dispositivi in comodato d’uso 
3. Adesione PON “Smart Class” 
4. Criteri di valutazione 
5. Nomina team digitale 
6. Utilizzo risorse del MIUR per AD (piattaforma e formazione) 
7. Ordine diretto per l’acquisto di dispositivi chromebook 
8. Proposta utilizzo contributo dei Comuni per implementare i laboratori di informatica delle primarie 
9. Varie ed eventuali (Cdc secondaria, Concorso Coloravirus, colloqui con i genitori) 
 
 
Presiede la seduta il presidente Mirco Molon. Assenti: Sig. Russo. 
 
Vengono adottate le seguenti delibere: 
- Adesione PON “Smart Class”: delibera di approvazione n° 01/2020 - unanimità 
- Nomina team digitale: delibera di approvazione n° 02/2020 - unanimità 
- Utilizzo risorse del MIUR per DAD (piattaforme e formazione): delibera di approvazione  
  n° 03/2020 - unanimità 
- Ordine diretto per l’acquisto di dispositivi chromebook e modem: delibera di approvazione  
  n° 04/2020 - unanimità 
- Proposta utilizzo contributo dei Comuni per implementare i laboratori di informatica e  
  potenziamento scuola secondaria: delibera di approvazione n° 05/2020 - unanimità 
 
 
Discussione dei punti O.d.G. 
 
Punti 1 - 2 - 6 e 7 O.d.G. - Monitoraggio delle azioni attivate per la didattica digitale - Consegna 
dispositivi in comodato d’uso - Utilizzo risorse del MIUR per AD (piattaforma e formazione) - Ordine 
diretto per l’acquisto di dispositivi chromebook 
 
La Preside comunica al Consiglio gli acquisti diretti e prenotazioni di device effettuati in questo periodo per 
far fronte all’attivazione della didattica digitale: 
- 24 chromebook 
- 10 chiavette USB/saponette con carte prepagate per la connessione internet 
Sono stati utilizzate le risorse MIUR per AD. 
Sono stati consegnati 11 chromebook e 4 sono ancora da dare (5 per istituto). 
Criterio di assegnazione: avvantaggiare le classi terminali (5^ primaria e 3^ secondaria I^), poi le altre classi. 
Le consegne avvengono seguendo la lista delle richieste. 
La Preside sollecita un riscontro con gli insegnanti per le necessità, in modo da dare corso, se possibile, a 
tutto. 
Al momento ci sono ancora circa 30 richieste da soddisfare. 
Il Consiglio di Istituto all’unanimità esprime parete positivo che verrà deliberato in sede ufficiale. 
 
 
Punto 3 O.d.G. - Adesione PON “Smart Class” 
 
La Preside presenta il progetto che tende ad avvantaggiare le scuole più disagiate (alto tasso di abbandono, 
problemi socio-culturali, risultati Invalsi, ecc.) per aumentarne la digitalizzazione. 
È una possibilità data alla scuola ed è stata elaborata una richiesta per la fornitura di 18 notebook completi 
di software per un totale di € 13.000,00. 
La domanda è già stata inviata (causa tempi molto stretti), la risposta si avrà entro maggio. 
Il Consiglio di Istituto all’unanimità esprime parete positivo che verrà deliberato in sede ufficiale. 
 
 
 



 
Punto 4 O.d.G. - Criteri di valutazione 
 
Sono state ricevute dal Ministero le linee guida per la compilazione delle schede di valutazione dove 
andranno inseriti i “voti” numerici. 
La valutazione risulta un po’ complicata per le primarie. 
La proposta è quella di cercare di confermare i voti del I^ quadrimestre, tenendo conto delle verifiche fatte a 
febbraio. Si richiede di aver fiducia nella valutazione che arriverà. 
Per le secondarie con class room è stato possibile fare verifiche ed interrogazioni. 
I voti verranno poi inseriti nel registro elettronico. 
La valutazione complessiva per il 70% terrà conto dei voti del I^ quadrimestre e per il 30% della didattica a 
distanza. 
Per il comportamento è stata elaborata una griglia che tiene conto di vari componenti: 
- partecipazione alle videolezioni e comportamento (per le secondarie); 
- accuratezza nella consegna dei materiali; 
- rispetto dei tempi di consegna. 
Se i genitori hanno bisogno di confronto usare la mail istituzionale per contattare il docente, soprattutto in 
caso di ricezione di lettere di segnalazione. 
Dal 04 al 18 maggio sono previsti i colloqui individuali per la secondaria, da prenotare via mail. 
Domani verrà messa online sul sito la circolare con i nuovi orari delle videolezioni della secondaria di 
Bolzano. In elaborazione quella per Quinto. In sintesi si prevedono 3 ore tutte le mattine. 
 
 
 
Punto 5 O.d.G. - Nomina team digitale 
 
Con le risorse MIUR è stato possibile formare i colleghi e formare un “Team digitale”. È risultato 
fondamentale per l’implementazione della didattica a distanza. 
Il Consiglio di Istituto all’unanimità esprime parete positivo che verrà deliberato in sede ufficiale. 
 
 
Punto 8 O.d.G. - Proposta utilizzo contributo dei Comuni per implementare i laboratori di informatica 
delle primarie 
 
Visto il periodo che stiamo passando, risulta strategico aumentare la disponibilità e la conoscenza 
tecnologica e informatica. Obiettivo è creare un laboratorio informatico in ogni plesso delle primarie, 
destinando al progetto le risorse dei Comuni, oggi allocate su altre attività. 
Si prevede l’acquisto di notebook e l’implementazione della lezione di informatica base, partendo dalla 
conoscenza dei programmi Office e di programmazione. 
Sarà opportuno pensare anche alla connessione wi-fi per la primaria di Quinto che al momento non è attiva. 
Si chiede al Comitato Genitori di Lisiera di fare un po’ di pressione per cercare di avere una connessione più 
valida. Il Comitato aveva già incontrato l’assessore Pettinà per la questione. 
Possiamo dire che il Comune non è stato molto vicino alla scuola in questo momento. 
Il Consiglio di Istituto all’unanimità esprime parete positivo che verrà deliberato in sede ufficiale. 
 
 
Punto 9 O.d.G. - Varie ed eventuali 
 
- Concorso “Coloravirus”. 
  Una buona partecipazione (circa il 50%) delle secondarie, un po’ meno dalle primarie (solo 30/35  
  elaborati). 
  Scadenza domenica p.v. 
  Premiazione: 
  - 5 primarie 
  - 3 secondaria 
  I premi sono prodotti didattici. 
  I lavori sono interessanti e tutti verranno pubblicati. Premiazione prima settimana di giugno con  
  pubblicazione dei nomi dei vincitori. 
  Deciso di allungare i tempi di partecipazione fino alla prima settimana di maggio per le primarie. 
  Valutazione a classi parallele. 
  Scadenza per l’invio elaborati: 10 maggio. 



 
- Cdc secondaria. 
  La proposta per il tempo prolungato non è stata accolta. 
  Ma si vuole proporre un progetto per attivare un potenziamento pomeridiano utilizzando le risorse interne. 

 Previste 2 ore di progetto: 
- certificazione informatica 

  - certificazione linguistica (DELF per francese e KET per inglese) 
  Da tenersi il pomeriggio con inizio a novembre e conclusione a fine anno scolastico. 
  È riservato alle classi prime. 
 
- Il Comitato Genitori di Bolzano ha deciso di devolvere una parte del fondo cassa per i ragazzi più  
  bisognosi, ma si poneva il quesito se invece non fosse il caso di dare questi fondi direttamente alla scuola  
  per spese/impegni futuri. 
  La Dirigente accoglie la proposta e ringrazia. 
  Anche i Comitati Genitori di Quinto e Lisiera preferirebbero tenerli a disposizione per la scuola. 
 
- La Dirigente chiede aiuto al Consiglio per un po’ di pressione verso il Comune per la sanificazione degli  
  ambienti scolastici. 
 
 
Non essendoci altre argomentazioni il Consiglio si chiude alle ore 20:30. 
 
 
 
 
La Segretaria   
 

Il Presidente  

Maria Chiara Lombardi Mirco Molon 
 


